

## ABSTRAKSI

Fira Ristriana, Nomor Induk Mahasiswa 152180138, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh *Earning Per Share* dan *Current Ratio* Terhadap Harga Saham dengan Kebijakan Dividen sebagai Variabel Intervening (Studi Pada Perusahaan Sektor Energi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2020).” Dosen Pembimbing I: Sadeli dan Dosen Pembimbing II: Meilan Sugiarto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh *Earning Per Share* dan *Current Ratio* Terhadap Harga Saham melalui Kebijakan Dividen. Jenis penelitian ini adalah penelitian eksplanatori. Teknik pengambilan sampel yang dilakukan adalah menggunakan *purposive sampling*. Populasi pada penelitian ini adalah sebanyak 67 perusahaan dan setelah melakukan seleksi dengan mempertimbangkan kriteria-kriteria tertentu yang dibutuhkan oleh peneliti, maka ditemukan jumlah sampel data penelitian sebanyak 56 perusahaan selama 4 tahun periode pengamatan. Teknik analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial yang menggunakan metode *Partial Least Square* (PLS) untuk analisis jalur (*path analysis*).

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa *Earning Per Share* berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham, *Current Ratio* berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham, *Earning Per Share* signifikan terhadap Kebijakan Dividen, *Current Ratio* berpengaruh signifikan terhadap Kebijakan Dividen, Kebijakan Dividen tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham, *Earning Per Share* tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham melalui Kebijakan Dividen, *Current Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham melalui Kebijakan Dividen.

Saran untuk perusahaan agar dapat menjaga dan mengelola *Earning Per Share* dan *Current Ratio* karena memiliki kontribusi besar dalam penentuan harga saham dan mencerminkan nilai perusahaan yang baik. Saran untuk investor agar menganalisis terlebih dahulu faktor-faktor yang menjadi pertimbangan dalam penentuan harga saham ketika membeli saham. Saran untuk peneliti selanjutnya agar dapat meneliti variabel selain *earning per share*, *current ratio*, kebijakan dividen, dan harga saham. Peneliti selanjutnya dapat menggunakan alat ukur lain yang dapat mempengaruhi pembentukan harga saham sehingga diperoleh literature yang lebih luas dan mengembangkan penelitian tentang harga saham.

**Kata Kunci:** *Current Ratio*, *Earning Per Share*, Harga Saham, Kebijakan Dividen